

## Agencias y medios españoles desinforman al calificar a la organización dirigida por el detenido de “evangélica”



*El líder detenido, Naasón J. García (en primer plano), recibe la devoción de los fieles de La Luz del Mundo en la celebración de su 50º cumpleaños* ULISES RUIZ AFP

(EEUU, 05/06/2019) El líder de la organización mexicana [La Luz del Mundo](#) ha sido detenido en California, EEUU, dentro de una gran operación contra la explotación sexual de menores.

“La Luz del Mundo”, según explica en [su página web](#), es una organización religiosa nacida en

Guadalajara, México, en 1926, que hoy día está presente en 58 países con sus más de 15.000 templos y sus 5 millones de feligreses. La organización también está presente en España, con lugares de culto en Córdoba y Madrid, aunque no consta su inscripción en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio de Justicia.

Su líder actual - el "Apóstol de Jesucristo" **Naasón Joaquín García** - y otras tres personas vinculadas a esta congregación religiosa, están acusadas de

**26 delitos**

entre los que se encuentran

**pornografía infantil y violación de menores**

### DESINFORMACIÓN Y RECTIFICACIONES

*A la oficina de prensa **FEREDE***

*le bastaron unos pocos minutos para contrastar la i*

La noticia sobre este grave suceso fue difundida en nuestro país [por la Agencia EFE](#) y ha sido recogida por las redacciones de los periódicos y los telediarios españoles indicando con grandes titulares que “

**La Luz del Mundo**

es la organización

**evangélica**

más grande de México”.

A la oficina de prensa de [FEREDE](#) le bastaron unos pocos minutos para contrastar la información -procedimiento elemental de la profesión periodística que cabría esperar de los grandes medios y agencias informativas de nuestro país - y comprobar al menos tres cosas: 1) Que **esa organización no formaba parte de la**

**Federación Evangélica de España**

(hay iglesias

miembro con una denominación parecida pero sin ninguna vinculación directa ni indirecta con aquella); 2) que

**a Luz del Mundo no es una iglesia evangélica**

y que tampoco lo pretende, tal como se infiere de la información en su propia página web; y 3)

que La Luz del Mundo sí tiene presencia en España, pero

**ni tan siquiera está inscrita en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio de**

## Justicia

.

DIARIO EL PAÍS

*Estimada Señora Directora:*

*Con relación a la noticia sobre la detención este martes en California (EEUU) de varias personas vinculadas a la organización de FEREDE,*

*Ni la propia organización se identifica así, ni tenemos constancia de su vinculación a alguna institución.*

*Dada la gravedad de los hechos que se imputan a los principales líderes de esa organización, pedimos una rectificación.*

*Muchas gracias.*

**Jorge Fernández** . Responsable de Prensa y Medios de Comunicación de FEREDE (Federación Española de Religiosos)

Hechas las comprobaciones oportunas, el resto de la mañana la oficina de prensa se vio abocada a la tarea de escribir a los distintos medios informativos para pedirles la rectificación correspondiente. Tarea ardua y penosa toda vez que, como se suele decir, “la desinformación viaja en avión, mientras que la rectificación lo hace a pie”. Además de a la Agencia EFE, Ferede escribió pidiendo rectificación, entre otros medios, a [El País](#) , [El Mundo](#) , [ABC](#) , [La Vanguardia](#)

,  
[El Español](#)

,  
[Antena 3 Noticias](#)

e  
[Informativos RTVE](#)

. Todos

**subrayaron la identidad evangélica**

de la organización presidida por Naasón Joaquín García.



<https://elpais.com/inter>



**EL PAÍS**



## FE DE ERRORES

En una versión anterior de este artículo se calificaba a la iglesia La Luz del Mundo como perteneciente a la rama evangélica. Sin embargo, la propia institución religiosa mexicana no se autodenomina de este modo.

**El primer medio en rectificar fue EL PAÍS** que, a los pocos minutos de recibir el correo de FEREDe, corrigió el titular y el cuerpo de la noticia, añadiendo [una FE DE ERRORES al pie de la noticia](#)

. El resto de los medios, incluida la Agencia EFE, fuente original de la desinformación, aún no han respondido.

"Una vez más los cristianos evangélicos tenemos que lamentar vernos sometidos a un tratamiento informativo injusto, poco riguroso y poco profesional, que daña gravemente nuestra imagen pública por motivos que nos son del todo ajenos y que repudiamos, como en este caso", ha opinado Jorge Fernández, consejero de Medios y responsable de prensa de FEREDE.

### LA LUZ DEL MUNDO RECHAZA LAS IMPUTACIONES

En cuanto al fondo de la noticia, La Luz del Mundo ha hecho público un comunicado de prensa en el que rechaza "categóricamente" las acusaciones contra su líder y reclama la presunción de inocencia.

#### **COMUNICADO DE PRENSA** La Luz del Mundo, A.R.

*Respecto a las imputaciones que se han vertido en contra del Director Internacional de la Iglesia, Apóstol*

- 1. El Apóstol de Jesucristo, hermano Naasón Joaquín García, siempre se ha conducido con apego a la*
- 2. Rechazamos categóricamente las falsas imputaciones que se han vertido en su contra.*
- 3. Confiamos en las instituciones que imparten justicia en los Estados Unidos de Norteamérica y espec*
- 4. El Sistema Jurisdiccional establece el Principio de Presunción de Inocencia, mediante el cual toda pe*

5. En razón de los principios cristianos que la Iglesia predica y práctica,[] rechazamos toda conducta qu

*En consecuencia, esperamos que los infundados señalamientos no degeneren en actos de intolerancia*

**ATENTAMENTE**

*Los Ángeles, California, a 04 de Junio de 2019*

*Ministerio de Comunicación Social y Relaciones Públicas*

## **"LA" IGLESIA Y SU "APÓSTOL"**

El siguiente vídeo promocional de La Luz del Mundo da cuenta de lo que esta organización religiosa dice de sí misma. Más información: <http://www.ildm.org/>

## **INAUGURACIÓN DEL TEMPLO DE LA LUZ DEL MUNDO EN MADRID**

En julio de 2018 *La Luz del Mundo* inauguró su primer templo en Madrid, situado en el Paseo de Santa María de la Cabeza, 75, en un acto con la presencia de Naasón Joaquín García.

*Vídeo / Facebook La Luz del Mundo*

Fuente: Agencias, ELPAIS.COM, LLDM / Redacción: Actualidad Evangélica